

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Cardinal GASPARRI

L'oeuvre Saint Joachim : Ligue internationale
pour les étudiants pauvres

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 21, p. 23

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

L'ŒUVRE SAINT JOACHIM

Ligue internationale pour les étudiants pauvres

Nous avons déjà recommandé cette œuvre, dont le but est de créer des fonds pour les œuvres d'enseignement catholique, et, premièrement, favoriser, sans distinction de nationalité, les vocations ecclésiastiques, en procurant aux étudiants pauvres des subsides pour achever leur préparation sacerdotale à l'Université de Fribourg.

Nous la rappelons à nos lecteurs, et nous publions volontiers la lettre suivante, qu'avait adressée S. S. Benoît XV aux organisateurs de la Ligue.

« Le Saint-Père a appris avec une vive satisfaction que, afin de favoriser les vocations ecclésiastiques, des personnes laïques dévouées voudraient unir leurs efforts pour créer un fonds intangible dont l'intérêt servirait à procurer des subsides aux étudiants peu fortunés de la faculté de théologie de l'université de Fribourg. Le Souverain Pontife est heureux d'adresser à ces catholiques auxquels il souhaite d'avoir de nombreux imitateurs, ses paternelles félicitations pour ce noble projet témoignant de leur foi profonde, de leur généreux dévouement à l'Eglise. Il les exhorte et les encourage vivement à favoriser une Œuvre si salutaire et si opportune au lendemain surtout des épreuves de la guerre et des vides que le terrible conflit a semés dans les rangs du clergé. En témoignage de sa spéciale bienveillance et comme gage de l'abondance des bénédictions que le Divin Maître leur réserve, Sa Sainteté accorde de grand cœur à ces personnes dévouées et à leurs adhérents la bénédiction apostolique.

Signé : Cardinal GASPARRI. »

On peut adresser des dons par compte de chèques N° II b 446, Fribourg.